

Omara Durand: une nouvelle nomination au Prix Laureus



La Havane, 12 jan. (RHC).- L'athlète cubaine Omara Durand, triple championne paralympique à Rio de Janeiro, l'été dernier, a été nommée ce mercredi aux Prix Laureus, dans la catégorie de meilleur athlète handicapé.

Un note du site web des Prix Laureus place la Cubaine qui a remporté les 100, les 200 et les 400 mètres pour malvoyants, aux côtés des nageurs Ihar Boki, du Belarus et Sophie Pascoe, de la Nouvelle Zélande, de Siamand Rahman, la spécialiste iranienne des poids et haltères, de la cycliste suisse, Marcelle Hug et de l'escrimeuse italienne Beatrice Vio.

La Cubaine a marqué bien de points pour mériter ce Prix. En plus des trois médailles dorées de Rio, elle a battu deux records du monde et un record paralympique.

Espérons que cette fois-ci, le Prix ne lui échappera pas car à l'édition précédente, elle a été choisie comme candidate par des médias de toute la planète et elle est rentrée chez elle les mains vides.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/118232-omara-durand-une-nouvelle-nomination-au-prix-laureus>



Radio Habana Cuba